



▲喜びの受賞・相馬農高家庭クラブ

第40回東北ブロック高等学校家庭クラブ連盟 総会並びに研究発表会

県立相馬農高が最優秀賞



フォト・行事

東北各県から家庭クラブ成人会長、家庭クラブ員、顧問教師等の関係者約700名が参加し、5月13・14日の日程で喜多方市で盛大に開催されました。各県の代表は全国大会に向けて、自由題（ホームプロジェクトの実践）と共通題（学校家庭クラブ活動の実践）の研究発表を競い合いました。

共通題の部門で「マナーとリサイクルを考えよう——聞こえませんか自然の泣き声!!」の実践を発表した相馬農業高校が見事に最優秀賞の栄冠に輝きました。8月5日から和歌山県で開催される全国大会での活躍が期待されています。

第39回福島県高等学校体育大会開催



第39回県高等学校体育大会の開会式は、6月4日、福島県文化センターにおいてソフトテニスをはじめ、7競技に出場する86校の選手など約1,800人が参加して、盛大に行われました。

各競技会場では、8月に栃木県で開催される全国高等学校総合体育大会への出場権獲得を目指し、日ごろ鍛えた力と技を發揮して、熱戦が展開されました。